



みつぎっ子

学校教育目標

「やさしく かしこく たくましく」

〒400-0048 山梨県甲府市貢川本町8-1 TEL (055) 222-2408 FAX (055) 222-2407 文責：校長 伊東

「新児童会役員 認証式」を行いました

4月13日(水)、校長室において、新児童会役員の認証式を行いました。

先月までは、卒業した先輩たちが切り盛りしてくれていた児童会活動。これからは、この新児童会役員の人たちが中心となって児童会活動を引っ張っていってくれます。

まだ、多少緊張気味な様子に見えますが、代表委員会、児童総会、そして、各種児童会活動等に取り組み、経験を積んでいく中で、大きく成長していってくれることでしょうか。先生たちも応援していますので、頑張ってください！



「待ちに待った給食」が始まりました(1年生)

1年生の給食が始まりました。初日のメニューは、「ミルクパン、牛乳、鶏肉のから揚げ、カラフルサラダ、コンソメスープ、入学祝いデザート」計6品です。担任の先生から、「黙って食べること」「好き嫌いをなく食べること」「牛乳はストローを挿して飲むこと」「20分以内に食べること」「デザートは、他のメニューを食べ終えてから食べること。でも、食べ終わることができなくても食べることができること」など、給食を食べるときの約束事を聞いてから、『いただきます』をしました。

給食は、栄養教諭の先生たちが、栄養のバランスを考えて献立を作ってくれています。残さず食べて、健康で丈夫な体をつくっていきましょう。



〈全部食べきれるかな〉



〈ストローの挿し方は…〉



〈20分タイマー登場〉



〈パンから先に…〉



〈唐揚げ みんな大好き〉



〈ストローが…〉

「おはなみスケッチ(2年生)」

生活科の授業かな?と思って見に行ったら、2年生が図工の授業で外に出ていました。

子どもたちは、パンジーやチューリップの花を食い入るように観察しながら、クレヨンを使ってスケッチをしていました。図工の教科書を見せてもらいましたが、この学習のタイトルは「おはなみスケッチ」と言い、「いろいろな場所にある春を見つけて絵に描くこと」がめあてに設定されています。みんな、思い思いにクレヨンをはしらせ、色鮮やかにスケッチを楽しんでいました。それにしても、Tシャツ姿の子どもたちが多かったような感じがしました。



そろそろ気になり出す「貢川の歴史」

今年度の入学式が第145回目となることから、記念すべき150周年まで、あと5年となります。このように「記念日」が近づくにつれ、その歴史に目が向けられるもの。そこで、少しでも調べてみました。知っている人にとっては当たり前知っていることだとは思いますが……

まず、「貢川」についてです。もともと貢川は、「句川」と表現され、曲がりくねった川という意味があり、自然の地形をそのまま表現した、もしくは自然の地形に由来する言葉であったものの、明治8年、四村合併に際し、地域の歴史に由来する「貢(みつぐ)」という字を使った「貢川」にし、かつ新たな村名にもしたのだろう。というのが、文化振興課文化財係の見解だそうです。

次に、校歌の1番で、「流れは清き 貢川辺に」と歌われていますが、今の校舎は貢川に面してはいないのに、なぜ「貢川辺」なのでしょう。それは、現在の校舎がこの貢川本町にできる前(昭和41年4月以前)は、今の日産プリンス販売(株)の建屋のある場所に校舎があったため、「校舎は貢川辺だった」ということとなります。

記念誌「貢川小学校100年のあゆみ」の中で、当時の校長先生方の印象が書かれていました。『ただただ怖い先生だった。』『みんなおっかなかった。』『誰彼を問わず、みんなおっかなかった。』座談会での様子を記録したページでした。昔の校長先生は、皆、怖かったそうです……

5月末までの行事予定

【4月】		
19日	火	全国学力学習状況調査
21日	木	1年生を迎える会
22日	金	3・5年P役員選出 P専門部会
26日	火	個別懇談会①
27日	水	個別懇談会②
28日	木	個別懇談会③ PTA新旧運営委員会

【5月】		
2日	月	個別懇談会④
6日	金	個別懇談会⑤
10日	火	甲教協 交通安全教室1・3年

【5月】		
12日	木	代表委員会
13日	金	PTA総会 授業参観1年
17日	火	児童総会 校外学習1年
18日	水	避難訓練
20日	金	尿検査 授業参観3・6年 修学旅行説明会6年
23日	月	クラブ活動
26日	木	授業参観2・5年 林間学校説明会5年
27日	金	校外学習2年
30日	月	ボランティア出発式 集団下校
31日	火	校外学習3年

※感染症予防等のために、予定が変更になる場合があることをご了承ください。